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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie a este 

vereador, em tempo hábil, as seguintes informações: 

1. Por que a ambulância do Distrito de Jurupema não possui maca? 

2. A Secretaria de Saúde providenciará maca para essa ambulância? 

3. Quantos veículos pertencentes à pasta encontram-se em manutenção 

atualmente? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 08 de setembro de 2021. 
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